

IN MEMORIAM

El pasado día 28 de Junio de 2011 falleció nuestro estimado amigo y colaborador Don Gerardo Sierra del Hoyo, quien en vida, aparte de un excelente profesional, ejerció de director ejecutivo de la revista *Quintessence Técnica*.

Nacido en Benalúa de Guadix (Granada) el 20 de septiembre del 1958, se formó en la profesión de protésico dental en Frankfurt (Alemania)

A lo largo de su carrera profesional, realizó diversos cursos sobre estética, prótesis fija y removible, cerámica, metal-cerámica, etc., en Barcelona y Alemania, donde residió durante algún tiempo hasta completar su formación.

Asistió también a diversos Congresos y Simposium por toda Europa, así como a casi todos los actos que la Associació de Protèssics Dentals de Catalunya organizaba.

Obtuvo varias patentes por la fabricación de perfeccionamiento en la preparación de elementos para prótesis dentales.

Hombre de grandes inquietudes y amante de su profesión, fue una gran persona que quiso y supo llegar al final con dignidad y que ha dejado un gran hueco en nuestra profesión y en nuestros corazones.

Gerardo, no te olvidaremos.